



## Aumentan casos de extorsión y secuestro virtual en Fresnillo en las últimas semanas

La Policía Municipal de Fresnillo, a través de la Unidad de Enlace Ciudadano y Atención a Víctimas Especializada en Secuestro Virtual, ha logrado desactivar 10 casos de este tipo en menos de un mes, situaciones donde, a través de una llamada telefónica, obligan a las personas a salir de sus casas y mantenerse incomunicadas mientras realizan extorsiones y cobran altas cantidades de dinero a cambio de su integridad.

De nueva cuenta, una de las principales conductas delictivas en El Mineral es a través de llamadas telefónicas, pues las estadísticas de la Dirección de Seguridad Pública en el municipio revelan que los casos de extorsión y secuestro virtual han aumentado en las últimas semanas, justo antes de que inicie el mes de diciembre, cuando circulan grandes cantidades de dinero por el fin de año.

<https://ljz.mx/24/11/2022/aumentan-casos-de-extorsion-y-secuestro-virtual-en-fresnillo-en-las-ultimas-semanas/>